

# SMILE HEADLINE

## 今月の PICK UP

- @夏休みは青森へ帰省
- @1周年アニバーサリーパーティー開催!
- @ほろ酔いコミュニケーション心理学セミナー参加者募集
- @サーフィン、楽しくなってきました♪
- @第2回 THE SMILE COMPANY 大忘年会参加者募集
- @オーダースーツ販売会 日程変更のお知らせ
- @水流シャンプー、好調なすべり出し

## 11月のお休み

5日(月)・12日(月)・19日(月)・26日(月)

## 12月のお休み

3日(月)・10日(月)・17日(月)・25日(火)

※12月24日(月・祝)は、祝日のため、営業いたします。

また、12月31日(月)は、大晦日ですので、休まず営業いたします。



# Happy Halloween

## 夏休みは青森へ帰省

8月6日から9日。お正月以来の連休で愛する故郷・青森へ帰省してきました。毎年、ねぶたに合わせて帰省しています。世界的な祭・ねぶたで、また1年、横浜でがんばる力を注入します。やはり、ねぶたのアート性、お囃子の迫力、祭りに参加する人々のパワーは世界一!ねぶた見ると涙が出てきます!鳥肌モンです!



毎年、ねぶたに合わせて帰省していると、なんだかねぶたに「おかえり」とか、祭りが終わると「また1年がんばってこい!」と言われてる気がします。ねぶたの後は、小中高校時代の友人8人との飲み会。高校卒業以来27年ぶりの再会もありました。みんなで津軽弁で話せばすぐに高校時代に戻ります。ホタテやホヤを堪能し、食でもパワー注入。景色や風、匂い、空気までもが、また1年がんばるためのパワーとして、カラダ

の隅々まで浸透していきます。昨年、当サロンのオープン直前の帰省とは違い、皆さんのおかげで売り上げも安定し、一番安心していたのは母でした。母ともこの1年間のことや、2年目へ向けてのこともゆっくり話すことができました。そんな青森からもらったパワーで、また2年目もがんばれそうです!



## 1周年アニバーサリーパーティー開催!

8月24日で、当サロンも1周年を迎えました。皆様には日頃のご愛顧、誠にありがとうございます!なんと1周年を無事迎えたことを記念し8月25日に1周年のアニバーサリーパーティーを行いました。8月の土曜ということで、プライベートもお忙しい中、15名のお客様や地域活動の仲間たちがかけつけてくださり、とっても楽しく忘れられないひとときになりました。いつものサロンでの営業とは違い、参加者の皆さんも自分もお酒を飲みながらの談笑。この1年間のことやサーフィンのこと、わたくし横濱のオネエ説につ

いてまで、いろんな話に及びました。最後は人生初の胴上げを体験!!お酒も入っていたこともあり、フワフワ夜空に舞いました。次の目標はまずは3年。また3周年パーティーで、さらにさらに楽しい時間を過ごせるように、さらにさらにがんばりたいと思います。参加いただいた皆さん、ありがとうございました!!



## ほろ酔いコミュニケーション心理学セミナー

### 参加者募集!!

上司、部下、お客さん、奥さん、子供…。パワハラ、セクハラ、ノルマ、夫婦、反抗期など、とってもコミュニケーションが難しい時代になりました。コミュニケーション、ってホントはもっと楽しいものだったはずなのに。そこで今回はコミュニケーションを学ぶセミナー。人の「心理」を学び、相手に対してどのようなコミュニケーションをとるのが正しいのか、を学ぶセミナー。今、特にコミュニケーションに悩んでいる方、心理学に興

味がある方、ぜひお気軽にお越しください。  
講師には、立正大学助教授の武部匡也先生をお招きして、今回ももちろんお酒を飲みながら、楽しく学んでいただきます。な、な、ななんと武部先生は30歳。わたくしとは23年ほどのつきあいで、彼がまだ小学生だったころからよく知るイケメン好青年。心理学を応用して、コミュニケーションの難しさを克服しましょう♪ (15名限定)

**日時 10月20日(土) 20:00**

**場所 THE SMILE COMPANY**

**参加費 ¥1000**

**サーフィンの楽しさ、感じてきました!!**

月1~2回。江の島までサーフィンをしに行っています。朝3~4時起きで、5、6時から3時間ほど波に乗っています。新江の島水族館の裏の海。



5~7月のサーフィンスクール3回コースも終わり、8月からは一人でサーフィン。周りに迷惑をかけないように、練習しています。沖を眺めながら、どの波に乗るか? 乗れるのか? そして、何度も失敗しながら、いろいろ考えながら自分なりに修正しては再挑戦。サーフボードが波に乗って、波に押される感覚がわかってきました。波に押され、波を滑る瞬間のスピード感がシビれます! 10打数3安打くらい立っています。野球なら、なかなかのハイアベレージですが、サーフィンでは、もう少し確率を上げていきたいところ。いい感触で前回終わっているの、今回はそれを継続できるよう、また挑戦してみようと思います。



**第2回 THE SMILE COMPANY 忘年会**

入りのお店やブランドでスーツを作られて

**参加者募集!!**

少し早いですが、もう忘年会の話。下記日時に忘年会を行います。いつも当サロンをご利用いただいている皆さんや、今年のいろんなイベントに参加された方、まだ参加したことがない方。1年にいろんなイベントを開催していますが、1年で1番盛り上がるイベントが、この忘年会。次の日は声、かれています。そのくらい盛り上がる忘年会の参加者を募集

いたします。よくお客様に誘われたり、いろいろ **水流シャンプー、好調なすべり出し!!**

んなイベントでお客様とお酒を飲むことが多いんですが、まだ一緒に飲んだことがない方とは、ぜひ一度飲んでみたいですね♪ お気軽にご参加ください。



**日時 12月1日(土) 20:00**

**場所 江田 決まり次第、お伝えします。**

**参加費 ¥4500くらい**

参加希望の方は、横濱まで。

**イーजीオーダースーツ販売会**

**日程変更のお知らせ**

THE SMILE COMPANYが某スーツブランドとコラボするイーजीオーダースーツ販売会ですが、前回のこの誌面に記載していた日時が変更になりました。ご注意ください。

**10月6日(土)でしたが、13日(土)**

**10:00~18:00に変更になります。**

販売会に来たからといって、必ず買わないといけないものではありません。すでにお気に

THE SMILE COMPANY  
**セミオーダースーツ展示会**  
10.13(SAT)AM10:00~PM6:00  
¥30000からスーツが作れる!!  
参加費 無料 要予約

いる方でも、他のブランドはどんなスーツを作ってるんだろう?とか、今まで一度もイージーオーダーでスーツを作ったことがない方も、覗きに来るだけでも大丈夫です。ご来店いただく時間をお知らせいただき、その時間は販売スタッフとゆっくりお話できます。とりあえず、ひやかにでも来てください! 予約制ですので、一度、横濱までご連絡ください。

8月14日から当サロンで導入している水流シャンプー。自動のシャンプーマシン。なかなか体験したお客様からは好評いただいております。当サロンのほとんどのお客様が初体験ということで、少しくすぐったかったりしているようですが、「手とは全く違う気持ち良さだね」とか、「頭皮がスッキリしたような気がする」とか、「マッサージされたみたい」など、なかなかの評価をいただいております。実際、私が手で行う従来のシャンプーより、水流シャンプーの方が、頭皮の毛穴の脂汚れはスッキリ落ちています。また、水流シャンプー導入後、おかげ様で特に土日の予約枠が1つ増え、予約をお取りできず、断るケースも減り、皆さんのご予約をしっかりと受けできるようになりました。ありがとうございます。理容業界の人手不足もあり、近い将来には、この水流シャンプーが理容業界の救世主になる時代が来るかもしれません!! 皆さんにとっては、この水流シャンプー、好き嫌いはあると思いますが、当サロンの現状や理容業界の課題も踏まえて、水流シャンプーをご利用いただけると幸いです。よろしくお願い致します。

